

Madame

Blonay, le 23 avril 2020

Chère ,

Je tiens à vous remercier personnellement, et du fond du cœur, pour votre courage à œuvrer avec diligence en ces temps troublés que nous vivons actuellement ; un événement unique depuis la création de l'entreprise en 1937.

Vous avez, en effet, conservé votre sang-froid, vous n'avez cédé ni à la psychose ni à la panique, vous avez agi avec la plus grande rigueur et vous vous êtes adapté avec célérité aux vicissitudes et changements de paradigme.

Grâce à votre engagement exemplaire, respectivement à votre esprit citoyen, à votre grande responsabilité individuelle, à votre respect d'autrui, à votre grande confiance, à votre discipline personnelle rigoureuse et à votre hygiène au travail, vous avez permis de préserver votre santé, et plus encore celle de vos collègues.

Des conditions optimales de travail ont ainsi pu être garanties, permettant de conserver la confiance de nos clients et assurer la pérennité des postes de travail.

Votre tâche n'a pas été simple. J'ai pu constater à maintes reprises que c'est au prix de grands efforts de votre part, que nous avons été en mesure de nous adapter en modifiant nos processus de travail et notre vie professionnelle au quotidien.

Après deux mois d'activité professionnelle en situation de pandémie, il est réjouissant de constater que le moral de l'ensemble des collaborateurs est non seulement resté intact, mais s'est même amélioré.

Aussi, ai-je décidé de témoigner ma reconnaissance et ma gratitude, pas simplement par des remerciements, mais également par l'octroi d'une prime de mérite à l'ensemble des collaborateurs de l'entreprise. Celle-ci sera versée avec le salaire du mois d'avril.

Je vous réitère, Chère , mes plus sincères remerciements et vous souhaite pleine santé. Prenez grand soin de vous et de vos proches !

Très cordialement,

Stéphane Krebs